



Pourquoi ne pas faire un cadeau de Noël à nos Paroisses?

Quelle bonne idée!

Confolens - Champagne-Mouton - Chabanais, trois paroisses vivantes, actives, qui sont bien présentes face aux réalités des personnes qui vivent sur le territoire ou qui sont de passage.

Ces trois paroisses proposent de très nombreuses célébrations, conférences, concerts, pèlerinages, chapelets, Parcours Alpha, temps d'adoration ...

Les paroissiens sont généreux. Grâce à chacun, nous avons dernièrement réalisé de très belles choses :

- La mise en place du Chemin de Croix et d'un orgue à Saint-Maxime de Confolens
- La croix de l'Age et l'oratoire Saint-Martin à Oradour Fanais
- La croix de Serre à Abzac
- Le tableau de la Sainte Cène à Brillac
- La restauration de calices, ciboires et croix pour les cérémonies, à Saint-Maxime de Confolens
- La mise en place de la guête électronique à Confolens, dossier en cours
- La restauration complète des chemins de Croix de Lessac et Hiesse
- La restauration de la statue de Saint Pierre à l'église Saint-Pierre de Chabanais
- La restauration de 2 toiles dans l'église Saint-Sébastien de Chabanais
- Nous ne pouvons pas être exhaustifs ...

Et nous avons encore des projets qui ne peuvent être financés sur les dépenses courantes de nos Paroisses :

- Restaurer deux croix à Brigueuil, abîmées par le temps
- Remplacer le parquet de la grande salle de réunions à la Maison Paroissiale, à Confolens
- Retravailler la sonorisation de l'église Saint-Maxime de Confolens
- Restaurer des toiles à Saint-Sébastien de Chabanais et à Pleuville

Il y a tant à faire pour entretenir et faire vivre nos paroisses ... !

Alors pourquoi ne pas faire un cadeau de Noël en précisant le sujet qui vous convient, ou bien, un don qui serait réparti entre tous !

Le Conseil Économique Paroissial Le Père Michel FERNANDEZ, Curé-Doyen Est-Charente 6 novembre 2024